

## 2016 年度卒部生 石出泰地さん・山口航輝さん 北海道教育大学札幌校硬式野球部で大活躍！！

現在、北海道教育大学札幌校硬式野球部に所属する、2016 年度卒部生の石出泰地さんと山口航輝さんが、元気な姿を見せてくれました。

11 月 16 日(土)に開催された同校硬式野球部 OB 会総会に、OB である本校野球部部長の滝本先生が出席し、2 人と再会しました。多くの OB が集まる中、石出さんが新チームの主将としてスピーチをし、来季に向けての抱負を語りました。また、山口さんは指導者不在のチームの中で唯一の学生コーチに就任し、来季よりチームの指揮を執ることになります。監督である石澤教授からの信頼も厚く、本校卒部生の 2 人がチームを引っ張っていくことに大きな期待を寄せていました。

石出さんと山口さんは、高校時代、ともにチームの主力として活躍した一方、日常から学業にも熱心に取り組み、見事現役で札幌大に合格しました。大学でも一生懸命に野球に取り組む傍ら、教員志望でもあり教育実習など学業の方も全力で取り組んでいる 2 人の姿から、大きな成長を感じられました。

現在、札幌学生野球連盟 2 部に所属する札幌大野球部の来年度の活躍を期待しています。石出さんと山口さんの活躍する姿を觀に、球場まで足を運んでいただければと思います。



2019/11/19